



青少年教育センター だより

〒857-0056 佐世保市平瀬町3番地1 Tel 22-0781

令和6年6月号 No.541号

◇現場補導(愛のひと声)状況報告より

一般・学校補導委員が行いました補導活動において、補導委員は報告書を提出します。その報告書の内容から4月の状況をお伝えいたします。



- ・イオン大塔のゲームコーナーでは、子供たちの姿がちらほらみられたが、保護者同伴で問題はありませんでした。(日宇)
- ・南小の学童施設運動場で、たくさんの児童が遊んでいました。女の子が近寄ってきたので、話をしました。今日学童に入ったばかりの子と友達になったと嬉しそうに話をしてくれました。(吉井世知原)
- ・武道館前で生徒たちが親の迎えを待っていました。気を付けて帰るように声かけをしました。(吉井世知原)
- ・部活帰りの女子中学生に早く帰るように声かけをしました。(福石)
- ・木風公園で小学生7名が遊んでいたため、時間までには帰るように声かけをしました。(山澄)
- ・祇園小学生が下校しているとき、雨が降り出しました。走って帰る子供たちに慌てないで気を付けて帰るように声をかけました。(祇園)
- ・夜店公園通りのコンビニ前で飲食している学生に気を付けて帰るように声をかけました。(祇園)
- ・桧台公園で、サッカーをしていた子供たちに、風邪をひかないように声かけをしました。(中里)

◇佐世保市青少年教育センター少年補導委員 永年勤続表彰並びに委嘱状交付式・総会開催



5月14日(火)、相浦地区コミュニティセンターにて、佐世保市青少年教育センター少年補導委員永年勤続表彰並びに委嘱状交付式・総会を開催しました。表彰式では、陣内教育長より永年勤続表彰として5年表彰10名、15年表彰4名、20年表彰2名、25年表彰3名、30年表彰1名の計20名が表彰されました。代表として相浦補連 澤田勇次氏が教育長より表彰状を受け取りました。委嘱状交付式では、今年度は、一般補導員100名、学校補導委員83名の方に補導委員の委嘱状を交付いたしました。教育長から、“青少年の健全育成のために多大なる貢献をいただいていることへの感謝”と“補導活動への労いの言葉とともに、引き続きお力を貸していただきたい”とのお願いを含めた挨拶がありました。参加された方々も、厳粛な雰囲気の中、真剣な表情で聞いておられました。

また、引き続き行われた少年補導委員連絡協議会総会では、木下会長の挨拶の後、新役員の承認があり、新会長には、小佐々地区補連の末竹伸二氏が着任されました。その後の総会では、日宇補連藤澤委員を議長として、スムーズな進行が行われ、総会を終えることができました。

これからも、青少年の健全育成のため、全補導委員が一丸となって補導活動をしていただきますよう、何卒ご協力の程、よろしくお願いいたします。



◇新任補導委員研修会を行いました。

5月16日(木)、17日(金)の2日間、青少年教育センターにて新任補導委員研修会を実施したところ、当センター職員を除く 名の新任補導委員の参加がありました。センター職員が、補導委員の役割や補導委員の心得、街頭補導とその要領、報酬等について講義を行いました。参加された方々は、それぞれにメモを取りながら熱心に受講されていました。補導委員の方々には、月1回以上各地域で補導活動(愛の声かけを含む)や危険箇所の把握等を行っていただいています。

新任補導委員の皆様には、今回の新任補導委員研修会での学んだことをいかして、今年度も、青少年の非行防止や早期発見、健全育成への力添えをいただければと思います。



◇あすなろ教室【教育支援教室】について

4月25日(木)、「あすなろ教室」始級式を行いました。昨年度までは、教育長をはじめとして多くの来賓をお招きし、『開級式』を実施しておりましたが、今年度より、規模を縮小し、当センター所長ならびにあすなろ担当職員による『始級式』を行いました。式では、所長から通級児童生徒に対して、本教室に通えていることの大切さやこれからの社会で自立するために必要なことなどの話をさせていただきました。年度初めでまだ少ない人数でしたが、一人一人とても真剣な表情で話を聞いていました。

今年度も多くの行事が予定されています。机上での学習だけでなく、センター外での様々な活動を通して、他者との関わり方や教養を身につけてほしいと思います。

◎ スポーツ活動

5月9日(木)の午後から『スポーツ体験』ということで、佐世保公園にて様々なスポーツや運動にチャレンジしました。



それぞれバドミントンをしたりブランコなどの遊具で遊んだりして、体を動かしました。天気にも恵まれ、子どもたちの表情も笑顔いっぱいでした。

◎ コラージュ

5月14日(火)には、『コラージュ』を行いました。多種多様な雑誌から、思い思いの記事や写真などを切り取り、台紙に貼り付けました。何かのテーマに沿って貼り付けたり、ただ興味のあるものを貼り付けたり、それぞれが個性的な作品を作り上げました。みんな、楽しそうに取り組んでいました。



◎ 粘土遊び

5月16日(木)には、『粘土遊び』を行いました。午後の実施だったので参加者は5名でしたが、みんな生き生きとした表情で作品づくりに励んでいました。とても細かく素晴らしい作品ができあがりました。



◇7月の地区別補導委員連絡協議会

開催日	地区
1日(月)	光海、愛宕、中里
2日(火)	相浦、福石、山澄、祇園、清水、大野、江迎・鹿町
4日(木)	早岐、日宇、吉井・世知原(世)、小佐々



